

# UGM Tandatangani Kerja Sama dengan UIN Syarif Hidayatullah

Tuesday, 25 Juni 2019 WIB, Oleh: Ika



UGM melakukan penandatanganan kerja sama dengan Universitas Islam Negeri (UIN) Syarif Hidayatullah terkait pengembangan sumber daya di bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

Nota kesepahaman kerja sama ditandatangani oleh Rektor UGM, Prod.Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., dan Rektor UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, Prof. Dr. Hj. Amany Lubis, M.A., Senin (24/6) di Ruang Sidang Pimpinan Kantor Pusat UGM.


Amany Lubis menyampaikan ucapan terima kasih kepada UGM yang telah bersedia menjalin kerja sama dalam upaya meningkatkan sumber daya dalam bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat, khususnya pada Fakultas Kedokteran.

"FK UIN Syarif Hidayatullah berdiri sejak 2002 lalu dan sudah meluluskan banyak alumni. Melalui kerja sama ini diharapkan bisa bermanfaat dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan peningkatan SDM, terutama bidang kedokteran,"paparnya.

Dalam kesempatan itu Amany turut menyampaikan bahwa UIN Syarif Hidayatullah memiliki 12 Fakultas dan 78 program studi. Karenanya kedepan dia berharap dapat dikembangkan kerja sama yang lebih luas dalam bidang-bidang lainnya.

"Semoga kerja sama yang dijalin bisa berbuah hasil yang monumental," katanya.

Harapan serupa disampaikan oleh Rektor UGM. Panut mengatakan kerja sama yang telah disepakati



bersama diharapkan dapat segera direalisasikan sehingga memberikan manfaat bagi kedua belah pihak. Selain itu melalui kerja sama ini nantinya bisa membawa manfaat bagi kemakmuran dan kesejahteraan bangsa.

"Dengan kerja sama ini harapannya bisa melahirkan kyai ilmuwan sehingga bisa memberikan manfaat untuk kemajuan bangsa,"pungkasnya.(Humas UGM/Ika; foto:Firsto)

---

### **Berita Terkait**

- [Dosen Fakultas Filsafat Raih Juara II LKTI 2010](#)
- [18 PT Tingkatkan Mutu Pendidikan Lewat Akreditasi AUN QA](#)
- [Fakultas Peternakan UGM dan PP Hidayatullah Jalin Kerjasama](#)
- [Membedah Rekonstruksi Pemikiran Religius dalam Islam](#)
- [Mahasiswa UGM Juara Lomba Karya Tulis Nasional Zakat dan Wakaf](#)